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SÉTIMA REUNIÃO ORDINÁRIA DE 2023 DO COLEGIADO DO CURSO DE GRADUAÇÃO 
EM MEDICINA VETERINÁRIA – BACHARELADO

 
Aos vinte e sete dias do mês de novembro, do ano de dois mil e vinte três, às dezessete horas
de forma presencial, na sala quatrocentos e dois do Bloco A, realizou-se a sétima reunião
ordinária do Colegiado do Curso de Graduação em Medicina Veterinária – Bacharelado, sob a
presidência da Coordenadora do Curso, Professora Denise Maria Sousa de Mello, e
secretariada por mim, Merce Paula Müller. Fizeram-se presentes à sessão os titulares do

os professores Valfredo Schlemper, Vanessa Silva Retuci, Fabiana Elias, JonatasColegiado: 
Cattelam, Adalgiza Pinto Neto, Susana Regina de Mello Schlemper, a representante discente
Jullya Ogrizio Medeiros. Fizeram-se presentes membros suplentes: a professora Luciana
Pereira Machado, o professor Ademir Roberto Freddo, o representante discente Lincoln
Gonçalves Marcilio. Fizeram-se presente como convidados: os professores Marcelo Zanetti,
Antonio Marcos Myskiw, Iucif Abrão Nascif Junior, Fabiola Dalmolin e Karina Ramires Starikoff.
Não compareceu por motivos justificados: os docentes Paulo Henrique Braz, Adalgiza Pinto
Neto e o técnico administrativo em educação Rosalve de Souza. Não compareceu e nem
justificou: o representante discente Guilherme Henrique Malinowski. Iniciada a sessão, a
presidente saudou a todos e apresentou a pauta: 1 EXPEDIENTE: 1.1 Informes. ORDEM DO

 NDIA: 2.1 Aprovação do novo projeto pedagógico do curso de Medicina Veterinária. ão
 passou-se ao:   ahavendo inclusão na pauta Expediente: 1.1 Informes: I) ENADE 2023:

Coordenadora disse que no domingo dia vinte seis de novembro teve a prova do ENADE e
trinta e um alunos concluintes realizaram a prova. Disse também, que dois alunos não
compareceram, mas que possuem justificativa. 2. ORDEM DO DIA: 2.1 Aprovação do novo

 projeto pedagógico do curso de Medicina Veterinária: a Coordenadora Denise falou sobre
 os trabalhos de elaboração do novo projeto pedagógico do curso (PPC) que reiniciaram no

final de 2019 em meio a um novo cenário normativo, como a Resolução nº 7 MEC/CNE/CES
que entre outras coisas, estabelece que “as atividades de extensão devem compor, no
mínimo, 10% (dez por cento) do total da carga horária curricular estudantil dos cursos de
graduação, as quais deverão fazer parte da matriz curricular dos cursos” e em 2019 foi
aprovada a Resolução nº 3, de 15 de agosto de 2019 que institui as novas Diretrizes
Curriculares Nacionais do Curso de Graduação em Medicina Veterinária e com ela mudanças
na organização e funcionamento dos cursos. Disse também, que com base na legislação
vigente e nas novas normas, foi necessário reorganizar a proposta do curso para cinco anos
contemplando dois estágios obrigatórios (interno/externo), curricularização da extensão,
disciplinas dos Domínio Comum, Conexo e Específico (com redução/aumento de carga
horária; extensão; com criação/inclusão de disciplinas novas, ACCs; ACEs, disciplina

  integradora). Na sequência falou, que no dia treze de novembro foi encaminhado uma cópia da
proposta do novo PPC para os membros do colegiado, docentes do curso de Medicina V
eterinária, Coordenadores dos Fóruns dos Domínios Comum e Conexo com prazo de dez dias
para o envio ao NDE das contribuições através do e-mail da coordenação do curso. A
Presidente disse que recebeu no total seis contribuições entre docentes do curso e o
coordenador do fórum do domínio comum. As contribuições foram apresentadas e atendidas



 dentro das possibilidades do momento, mas que em futuras mudanças propostas pela Diretoria
de Organização Pedagógica podem ser adequadas. Os membros do Colegiado dialogaram
sobre a nova proposta, a preocupação com a carga horária dos atuais docentes do curso, a
necessidade de mais docentes para implementar o novo PPC e a importância do curso receber
novos profissionais para compor o quadro de professores. Na sequência, posto em votação, se

 o Colegiado aprova o projeto pedagógico do curso de Medicina Veterinária com a inserção das
contribuições realizadas. O Colegiado aprovou por unanimidade a nova proposta de projeto
pedagógico de curso. Finalizado, a professora Denise agradeceu a todos que contribuíram de
alguma maneira na elaboração da nova proposta e que será encaminhada para apreciação da

 do mais nada a constar, a Presidente Denise MariaCoordenação Acadêmica. Não haven
Sousa de Mello encerrou a reunião e eu, Merce Paula Müller, Secretária, lavrei a presente Ata
que, depois de apresentada aos membros do Colegiado e aprovada, foi assinada por mim e
pela Presidente.
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